



<http://www.cathedrale-aix.net/>

Juin 2015

Actualités de la paroisse

Ouverture d'une nouvelle école

L'École Saint-Ser qui est une école catholique maternelle et primaire, indépendante ouvrira ses portes en septembre 2015, au Tholonet.

Il y aura trois classes : une de maternelle : PS/MS/GS, une de CP/CE1 et une de CE2/CM1. Indépendante, l'école ne reçoit aucune subvention de l'État.

Gérée par une association 1901 (Association Éducative Chrétienne Saint-Ser), l'école est financée d'une part par les frais de scolarité et d'autre part par les dons de particuliers ou d'entreprises et par des mécènes.

L'Association Éducative Chrétienne Saint-Ser met en œuvre tous les moyens d'une démarche professionnelle pour garantir le succès du projet : recrutement d'enseignants expérimentés, un projet éducatif solide basé sur nos valeurs chrétiennes avec une méthode pédagogique classique, connue et reconnue, des locaux neufs, faciles d'accès ainsi que la mise en place d'une démarche qualité proposée par la Fondation pour l'école qui soutient le projet.

L'école vous intéresse ? N'hésitez pas à nous contacter au 06.74.67.63.89 (Marianne Crosnier Mangeat) ou au 06.01.76.39.11 (Nathalie Hannebert).